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L’intervista Katia Maccarrone: il bilancio di un anno di presidenza

Fine anno, tempo di bilanci.
Che per la Federazione dei
Comuni del Camposampie-

rese coincide anche con il cambio
della presidenza, in quell’alter-
nanza tra sindaci che valorizza sto-
rie di territori e sensibilità
personali, e che alimenta identità,
affiatamento e spirito di squadra.
Ne è convinta Katia Maccarrone,
sindaco di Camposampiero, che si
appresta fra qualche giorno a con-
segnare il testimone a Fabio Bui,
collega di Loreggia.
Com’è andata, presidente
Maccarrone?
Ho assunto questo incarico con la
convinzione che la Federazione
avesse bisogno di riprendere fidu-
cia e tenere salda la gestione dei
servizi. Nonostante le difficoltà, mi
sento di dire che è stato un anno
costruttivo, che ha posto le basi
per procedere nel prossimo futuro
con la progettualità necessaria al
nostro territorio.
Entrando nel dettaglio?
Sicuramente una priorità di
quest’anno è stato il superamento
delle criticità vissute nel 2016 dalla
nostra società Asi. Da subito si è
data attuazione alle azioni previ-
ste, in sintonia con il nuovo ammi-
nistratore che ha garantito una
presenza assidua.
Risultato?
Il bilancio è positivo e sono prose-
guiti i servizi consolidati. Si è inol-
tre deliberata la vendita limitata di
quote societarie per allargare le
opportunità di business per la so-
cietà.
Uno dei temi più delicati e
sensibili è la sicurezza. Con
quali risultati?
Innanzitutto, abbiamo finanziato
un nuovo progetto di videosorve-
glianza, destinando 180mila euro
dal bilancio della Federazione.
Tempi?
Sarà realizzato a inizio 2018, con
gestione della Polizia locale e regi-
strazione delle immagini in ogni
comune. Il sistema potrà essere in-
crementato con ulteriori punti di
videosorveglianza.
Per la sicurezza stradale, in-
vece?
Va subito detto che il piano della
sicurezza sta producendo risultati
concreti, a cominciare dalla dimi-
nuzione del numero e della gravità

degli incidenti. E questo è anche
effetto dell’azione della  Polizia lo-
cale e dalle strumentazioni che
scoraggiano velocità elevate. Ab-
biamo ottenuto dalla Prefettura,
ad esempio, l’attivazione di una
quarta posizione di rilevamento
elettronico della velocità sulla Re-
gionale 308. Inoltre, sono stati in-
stallati sul territorio sei dispositivi
“targa sistem”, che permettono di
rilevare auto prive di assicurazione
o “segnalate” dalle forze dell’or-
dine perché rubate o utilizzate in
attività criminose. In questi ultimi
giorni, poi, la Regione ha erogato
un finanziamento
di 50mila euro per
dotare i nostri
agenti di sistemi
di trasmissione
radio. 
Polizia locale
sempre in
prima linea.
Sì, e devo ringra-
ziarla per il lavoro
svolto quotidiana-
mente, in collabo-
razione con le
altre forze dell’or-
dine, nei nostri
undici comuni. La
Federazione di-
spone di un
agente ogni 2.440 abitanti; Padova
ne ha uno ogni 685! Mi dispiace
che in questi mesi abbiano subito
attacchi ingiustificati, che non
hanno fermato il loro impegno.
Come si sa, il positivo di ogni
giorno non fa notizia!
Presidente, passiamo agli in-
vestimenti.
In questo settore si sono concluse
le opere avviate nel 2015, relative
alle piazze di Campodarsego e
Santa Giustina in Colle, e ai lavori
legati alle piste ciclabili (cammino

di S. Antonio a Borgoricco e area di
via San Francesco a Camposam-
piero). Mi auguro che nessuna
ombra possa limitare la soddisfa-
zione di questi risultati; in ogni
caso le nostre procedure sono agli
atti.
La creazione di una Centrale
Unica di Committenza ha ali-
mentato tante attese. Sono
state rispettate?
I numeri dicono di sì. Le gare espe-
rite con celerità e professionalità
hanno consentito di mettere in
moto nel Camposampierese circa
3 milioni per lavori pubblici e al-

trettanti per ser-
vizi: dal trasporto
pubblico al verde,
alle pulizie…
Anche questo è
importante per
far “girare l’eco-
nomia”, e con-
sentire ai nostri
Comuni di non
perdere opportu-
nità.
Al riguardo, le
categorie eco-
nomiche chie-
dono ancora
più determina-
zione.
Sì, le sentiamo al

nostro fianco, come hanno riba-
dito con forza nel recente conve-
gno su “I costi della non città”.
Sono convinta che proprio con loro
possiamo continuare a fare ragio-

namenti “alti” e di prospettiva. La
riattivazione del Tavolo dell’Ipa
conferma questo impegno reci-
proco di collaborazione.
Temi del confronto?
Quelli collegati ai bandi 2018 della
Regione: l’efficientamento energe-
tico, l’illuminazione pubblica, l’in-
frastrutturazione informatica dei
Comuni.
Tra i settori “emergenti” c’è il
turismo. A cosa state lavo-
rando?
Il turismo rimane un settore che
sta facendo passi avanti, tant’è che
registriamo un significativo incre-
mento delle presenze. Attualmente
stiamo lavorando per strutturare
pacchetti turistici che valorizzino
le nostre valenze paesaggistiche
storiche ed enogastronomiche.
L’ultimo tassello della sua
presidenza è la nomina del
nuovo direttore generale
della Federazione.  
Sì. La dottoressa Anna Maria Gia-
comelli porta nella nostra Federa-
zione professionalità, esperienza
ed energia. Sono certa che sarà
una figura efficace nel suo impor-
tante ruolo, e le auguro buon la-
voro. Nel contempo ringrazio il
dottor Giovanni Zampieri, che è
stato al mio fianco come direttore
generale in quest’anno di passag-
gio, per la sua professionalità e au-
torevolezza. Così come ringrazio
tutti i dipendenti della Federa-
zione e di Asi. Mi piace valorizzare
il lavoro delle persone, tanto più
quando si esplica in situazioni non
facili.
Ora il testimone passa a Fabio
Bui, sindaco di Loreggia…
Che, ne sono certa, proseguirà con
energia e passione verso nuovi
obiettivi. Così come sono convinta
che con i colleghi sindaci condivi-
deremo le strategie più utili alle
nostre comunità, al servizio delle
quali ci impegniamo ogni giorno,
insieme al Consiglio della Federa-
zione, organo molto importante
nella vita della nostra unione.
Dovesse indicare una priorità
per i prossimi mesi?
Rendere sempre più forte la con-
sapevolezza del valore aggiunto
che la Federazione rappresenta, in
un territorio che si parla, dialoga,
si confronta e ragiona sul suo fu-
turo. 

«Insieme siamo riusciti 
a riprendere fiducia
e a tenere salda
la gestione dei servizi»

Katia Maccarrone



Sabato 23 dicembre 2017
- ore 10.30. Rustega – auguri in piazza e mercatino di
solidarietà 

Camposampiero

Domenica 24 dicembre 2017
– Villa del Conte – ore 24.00 (dopo la messa di Mezza-

notte), Piazzale antistante la Chiesa Parrocchiale. Ciocco-
lata e vin brulé a cura del Gruppo Alpini

- Abbazia Pisani – ore 24.00 (dopo la messa di Mezza-
notte), Piazzale antistante la Chiesa Parrocchiale. Ciocco-
lata e vin brulé a cura della Parrocchia e Circolo Noi.
All’interno e all’esterno della Chiesa parrocchiale di Abbazia
Pisani. Allestimento del Presepe a cura del Gruppo pre-
sepe e Parrocchia di Abbazia Pisani

Lunedì 25 dicembre 2017
– Villa del Conte – Presepe Artistico ad animazione
tecnica di Villa del Conte,  ideato nel 1958 da Igino
Tonin. Il presepe è visitabile dal 24 dicembre 2017 al 7 gen-
naio 2018 tutti i giorni dalle ore 9,00 alle ore 12,00 e dalle
ore 14,30 alle ore 18,30; dal 8 al 31 gennaio 2018 solo sabato
e domenica; in altri giorni su appuntamento solo per gruppi
(Per prenotazioni Tel. 049 5744084)

- Abbazia Pisani – All’interno e all’esterno della Chiesa par-
rocchiale di Abbazia Pisani. Allestimento del Presepe a
cura del Gruppo presepe e Parrocchia di Abbazia Pi-
sani

Sabato 6 gennaio 2918
– Villa del Conte – L’Associazione DINAMIKA, assieme al

gruppo podistico VILLARUNCONTE in collaborazione con
il gruppo ALPINI di Villa del Conte ed altre associazioni del
territorio e con il patrocinio del Comune di Villa del Conte
organizza la prima edizione della manifestazione ludico mo-
toria denominata , “CIAP EA BEFANA ”
- Ore 15,00 partenza dal parco Oasi Vallona (presso sede
degli alpini)
Per info._ ASD DINAMIKA Barban Dario 3339528254 op-
pure GRUPPO VILLARUNCONTE – Riondato Federica
3470469873

Villa del Conte

Appuntamenti  dal 22 dicembre 2017 al 7 gennaio 2018Appuntamenti  dal 22 dicembre 2017 al 7 gennaio 2018

Dicembre
- Per tutto il periodo natalizio, presepe a grandezza natu-
rale, presso l’area verde di Piazza Marconi

Domenica 24 dicembre 2017
- Piazza Marconi, Babbo Natale consegna i doni segue
a mezzanotte il brindisi augurale, a cura dell’Avis

Martedì 26 dicembre 2017
- ore 21.00, Palasport, concerto gospel con Eric Wad-
dell & Abundant Life Singers - tradizionale con-
certo di Natale, parte del ricavato a favore della
Fondazione Città della Speranza. Organizzazione a cura di
Icona srl Info: www.iconamusic.it

28 - 29 dicembre 2017
- ore 10.00-12.00, Biblioteca, Laboratori scientifici per
bambini e ragazzi

Sabato 30  dicembre 2017
- ore 20.30, Auditorium, spettacolo teatrale “El pa-
trono del paese”, compagnia teatrale “Il Sorriso” di
Sant’Ambrogio

Domenica 31 dicembre 2017
- sera, sede Associazione Pensionati (sotto Biblioteca),
Festa di Capodanno, a cura dell’A.P.T

Venerdì 5 gennaio 2018
- ore 19.30, Piazza delle Fontane Sant’Ambrogio, Arriva la
Befana, a cura dell’ASD Ambrosiana Trebaseleghe Calcio

Sabato 6 gennaio 2018
- ore 20.45, Auditorium, premiazioni concorso presepi
in famiglia, a cura dell’Ass.ne Il Cilindro
- ore 21.00, Auditorium, la Compagnia teatrale "Amici dea
Rosalba" porta in scena la commedia "Na olta … in staea",
a cura dell’Ass.ne Amici per l’Africa Onlus

Domenica 7  gennaio 2018
-  ore 16.30, chiesa arcipretale, concerto di Natale a cura
della Corale Peron

Al giovedì
-  dalle 16 in biblioteca Letture ad alta voce

Da martedì, giovedì e domenica
- Gruppi di cammino. Info in biblioteca
- Acquagym alle terme over 50. Info in biblioteca

Santa Giustina in Colle

Trebaseleghe

Venerdì 22 dicembre 2017
- ore 19.30: USD Borgoricco Festa Natale 2017, Teatro
"Aldo Rossi" Borgoricco

Borgoricco

Venerdì 22 dicembre 2017
– ore 20.45: Concerto della banda G. Verdi di S.An-
drea, Auditorium Alta Forum. Ingresso libero, info:
www.comune.campodarsego.pd.it tel. Ufficio Cultura 049-
2700361.

Lunedì 1 gennaio 2018
– ore 17:00 tradizionale spettacolo di Capodanno:
“The Gospel dancing show”, Auditorium Alta Forum. Il
grande repertorio gospel e gli evergreen pop natalizi si uni-
ranno al ballo latino americano. con il coro SOLOSINGERS
e il ballerino di Amici Cosimo Barra accompagnato da Diana
Sharipova. Biglietto unico € 10,00 Info: www.comune.cam-
podarsego.pd.it tel. Ufficio Cultura 049-2700361

Campodarsego


